

キャプテンからの一言②

剣道部

女子

打倒！強豪校！県大会出場！

男子 打倒！強豪校！

市内 2 位以上東播ベスト 4

柔道部

僕達柔道部は男女ともに県大会出場を目指しています。残り少ない時間ですが、全力で練習に取り組んでいきます。

男子バレーボール部

県大会で勝負できるように、まずは、市内・東播を優勝目指して、日々の練習を頑張りたいです。

男子卓球部

僕たち男子卓球部は新人戦で県大会出場を目指して、日々練習を頑張っています。残り少ない練習を全力で頑張ります。

女子卓球部

市内、東播大会優勝

県大会出場 1 回戦突破

女子ソフトテニス部

暑い中、頑張った練習の成果を発揮し、個人戦では、各ペア一試合でも多く勝てるように頑張ります。団体戦では、一致団結して上位を目指します。個人な目標は優勝です！



さあ、明後日から明石市新人総体が開催されます。(陸上部は 1 週間後) 準備はできていますか。君たちは先輩の引退後、新チームとなって活動してきました。夏の総体では輝かしい成績を残したクラブがありました。素晴らしい先輩方ですね。しかし、先輩方も最初から強かったのではなく、毎日の練習を通して日々成長したのだと思います。

今回の新人戦は今の自分たちの力を確かめる大会だと思います。まだまだ力不足の面があるかもしれませんが、今、持っている力を出し切ってほしいと思います。新人戦は、来年の夏への通過点。チーム一丸となって、頑張らしましょう。

競技だけではなく、マナーや態度もきちんとし、二見中学校の生徒として胸を張って行動しましょう。強いチームを観察したり、メモしたり、来年につなげていくといいですね。また、いつも指導してくださる顧問の先生やコーチ、いつも応援してくださる保護者にも感謝ですね。来年につながる悔いのない大会にしていきたいと思います。

